

La Généalogie des Mormons

L'Eglise de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours dispose aux États-Unis de la plus grande banque de données généalogique du monde. Les microfilms entreposés à Salt Lake City (Utah) concernent les registres d'état civil du monde entier. Ils peuvent être consultés dans l'une de leurs 3 300 succursales dans le monde (la France possède 80 centres de généalogie).

Les Mormons ont entrepris le recensement des disparus afin de les baptiser, car selon leur croyance « les défunts peuvent avoir accès à l'Évangile dans le monde des esprits ». Ils ont ainsi constitué un vaste fichier mondial de 3 milliards d'individus dont 400 millions sont indexés sur le site Internet des Mormons, qui a reçu en un an plus de trois milliards de connexions.

Le centre Mormon de généalogie dispose d'un fichier religieux, ce qu'interdit totalement la loi Informatique et Liberté.

<http://www.familysearch.org>

À l'équinoxe vernal ...



Le calendrier romain commençait aux alentours du 1er mars, ce qui explique que le nom du mois de septembre ait la même racine latine que le nombre sept alors qu'il est de nos jours le neuvième mois (même remarque pour octobre, novembre et décembre).

Épitaphier du vieux Paris

Recueil général des inscriptions funéraires des églises, couvents, collèges, hospices, cimetières et charniers, depuis le moyen âge jusqu'à la fin du 18e siècle. (auteur Emile RAUNIÉ, 1890)



lecture en ligne sur le site [Open Library](http://OpenLibrary.org)

de quoi ne pas en perdre son latin

- *degens in Paris* veut dire qui vit à Paris,
- *sponsa* signifie la fiancée,
- *testis fide dignus* un témoin digne de foi,
- *vidua* (veuve), *viduus* (veuf).



Les papiers de famille (sujet reporté au 9 octobre, diaporama disponible à la demande)

On s'est tous un jour surpris à dire : «Tiens, j'interrogerai bien le grand-père sur tel point de l'histoire familiale ; je lui demanderai où il a rangé les souvenirs du mariage de l'arrière grande-tante Ismérie, où paraît-il Flaubert a fait un discours...» Et puis le temps passe, le grand-père meurt ou bien un déménagement cause la destruction de nombreux cartons de papier... Conserver, trier, ordonner, classer les documents privés qui pourront nous parler ou parler à nos enfants quand nous ne serons plus là pour le faire sera fort utile aux généalogistes que nous sommes qui s'efforcent de conserver vivante la mémoire non pas d'une seule famille mais de dizaines de familles différentes.

«Classer les papiers de familles» (Broché) de Myriam PROVENCE

Journalier, brassier, manouvrier

Ce sont les plus pauvres des travailleurs de la terre. Il n'ont rien à eux et se louent à la journée. Certains ne sont guère plus riches qu'un indigent ou un vagabond. La différence ? ils ont un toit.. Avec un jardinet dans lequel ils cultivent poix, choux et raves; une poule ou deux complètent la richesse. A eux le travail pénible pour un salaire de misère: 5 sous par jour.

Si l'homme perd sa femme il se remarie de suite. A deux on y arrive mieux...



Le « Père 42 », surnom donné à Gérard VANLERBERGHE, né en 1665, qui a eu 42 enfants de ses deux épouses.

Hors ce n'est pas tant le nombre d'enfants qui est à remarquer, mais la répétition de naissances gémeillaires.

A Parenty (Pas de Calais), Françoise DELECLITTE épouse de Jacques CARPENTIER ayant déjà eu précédemment 4 enfants met au monde le 18/01/1673 des triplés, le 5/3/1674 des jumelles, le 21/12/1674 des triplés et le 17/1/1676 des jumeaux.

10 enfants en 3 ans jour pour jour !!!